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Vestibular da
UFSM/FW

EDUCAÇÃO
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Geral

O campus da Universidade Fede-
ral de Santa Maria (UFSM), de Fre-
derico Westphalen, foi palco das 
provas do Vestibular e do Proces-
so Seletivo Seriado (PSS) 2025 no 
sábado, 11, e domingo, 12. Em Fre-
derico Westphalen, 786 candidatos 
estavam previstos para o Vestibu-
lar, mas 628 compareceram, o que 
gerou uma abstenção de 20,1%. No 
Processo Seletivo Seriado (PSS1), a 
abstenção foi de 5,6%, com 218 dos 
231 inscritos presentes. A aplicação 
das provas foi realizada em diversos 
prédios do campus, incluindo o pré-
dio 5 e o bloco de TV para o Vestibu-
lar, e o bloco central para o PSS.

Os exames tiveram início no sá-
bado à tarde, com a primeira pro-
va abordando conteúdo do primeiro 
ano do ensino médio, com tema re-
lacionado à saúde. Já no domingo, 
as questões da segunda prova foca-
ram em sustentabilidade, e a tercei-
ra prova, aplicada à tarde, abordou o 
uso da inteligência artificial.

O campus de Frederico Wes-
tphalen registrou grande movimen-
tação durante os dois dias de pro-
vas. Professores, pais e familiares 
acompanharam os candidatos, en-
quanto o tráfego de carros e ônibus 
aumentou consideravelmente, es-
pecialmente devido à presença de 
transportes de cursinhos. Apesar 
do fluxo intenso nas vias de acesso 
ao campus, não ocorreram inciden-
tes, embora a circulação tenha sido 
mais densa perto do horário de fe-
chamento dos portões.

O gabarito das provas foi divulga-
do na segunda-feira, 13 de janeiro, e 

o resultado final com a lista de apro-
vados deve ser publicado entre o fim 
de janeiro e o início de fevereiro. 

Em outras cidades
A edição deste ano registrou um 

aumento no número de inscritos, 
com 12.574 candidatos para o Ves-
tibular, marcando um crescimento 
de 22% em comparação com 2024. 
As provas também ocorreram em ci-
dades como Santa Maria, Cachoeira 
do Sul, Palmeira das Missões, Curi-
tiba e Florianópolis.

PRÓXIMAS ETAPAS

VESTIBULAR
• Divulgação do gabarito preli-

minar e caderno de questões: 13 de 
janeiro

• Solicitação de recursos ao ga-
barito preliminar: até 48 horas após 
a divulgação do gabarito preliminar

• Divulgação do gabarito defini-
tivo: até 24 de janeiro

• Classificação final: data a ser 
definida

• Período de confirmação de 
vaga e matrícula: data a ser definida

PSS
• Solicitação de recursos ao ga-

barito preliminar: até 48 horas após 
a divulgação do gabarito preliminar

• Divulgação do gabarito defini-
tivo: até 24 de janeiro

• Divulgação do desempenho do 
candidato no Painel do Candidato: 
data a ser definida

• Período de confirmação de 
vaga e matrícula: data a ser definida

Provas ocorreram em diversos pontos 
no campus de Frederico Westphalen
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Responsável técnico: 
Dra. Viviane da Costa Joaquin CRO/RS 27924 - EPAO - 5393

Responsável técnico: 
Dr. Rafael Dal Agnol CRO/RS 22440 - EPAO - 4532
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Na próxima quarta-feira, 15, 
entre 9 horas e 16 horas, a sede 
da Associação dos Municípios da 
Zona da Produção, em Seberi, será 
palco de uma reunião de trabalho 
voltada a prefeitos, vice-prefeitos, 
assessores jurídicos e secretários 
de administração. 

O evento, organizado pela Am-
zop, terá palestra com o especialista 
Gladimir Chielle, sócio-fundador da 
CDP – Consultoria em Direito Públi-
co, empresa que assessora mais de 

300 municípios e colabora com mais 
de 25 associações regionais no Es-
tado do Rio Grande do Sul.

Entre os temas a serem debatidos 
estão responsabilidade civil, penal e 
administrativa, o piso salarial do ma-
gistério, enfermagem e agentes co-
munitários de saúde, plano de car-
reira do magistério, terceirização de 
serviços públicos, gastos com pes-
soal (TCE), regimes jurídicos (esta-
tutário e CLT) e o planejamento para 
as eleições de 2028.

Prefeitos da região se 
reúnem para debate
estratégico em Seberi

AMZOP
Arquivo AU

Encontro abordará temas cruciais para a gestão municipal
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Cidade que sofreu grande impac-
to pelo fechamento da ponte sobre 
o rio Uruguai, na divisa com Santa 
Catarina, Iraí, através da Associação 
Comercial e Industrial (ACI), enca-
minhou um oficio ao Departamento 
Nacional de Infraestrutura de Trans-
portes (DNIT) solicitando explica-
ções sobre as notícias vinculadas 
recentemente onde um relatório da 
autarquia incluía a travessia locali-
zada no município entre as com ris-
cos estruturais.

A partir da divulgação deste rela-
tório do DNIT pela mídia, a questão 
se tornou uma preocupação de to-
das as lideranças regionais em fun-
ção do grande impacto econômico e 
social que um provável novo fecha-
mento da ponte poderia trazer, como 
foi sofrido entre os anos de 2014 e 

2015, deixando um prejuízo milioná-
rio para as empresas da região, que 
tiveram transtornos e aumento de 
custos para poder transitar e reali-
zar suas atividades.

Neste sentido, a ACI de Iraí divul-
gou uma carta aberta no final da tar-
de de sexta-feira, 10, externando o 
questionamento que havia encami-
nhado ao DNIT e que até o momento 
permanecia sem resposta. De acor-
do com o presidente da ACI Marco 
Antonio Scheffer, as lideranças lo-
cais classificam a falta de resposta 
um desrespeito com a comunidade 
regional, que já está sendo impacta-
da com a notícia vinculada, gerando 
insegurança aos usuários da estru-
tura, incluindo reflexos no turismo 
regional, uma vez que muitos turis-
tas se deslocam de outros estados 

ACI de Iraí faz
questionamento ao DNIT 
sobre a situação da ponte 
sobre o rio Uruguai

CARTA ABERTA
Arquivo AU

Entidade aguarda resposta da autarquia e critica 
forma como foi divulgada a situação da travessia
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acessando a região via ponte.
Entre os questionamentos inclu-

sos no documento, as lideranças de 
Iraí solicitam:

- Quem são os responsáveis pela 
manutenção e vistorias na estrutura 
da ponte? É a autarquia do Rio Grande 
do Sul ou Santa Catarina? 

- Acerca das publicações nas redes 
sociais, quem foi o responsável pelas 
informações e qual a fundamentação 
técnica que traz o risco iminente do 
colapso da ponte? 

- No ano de 2015 foi efetuada uma 
intervenção estrutural, inclusive sen-
do executado um reforço na funda-
ção de um dos pilares além de uma 
nova protensão entre dois vãos. De-
pois disso, foi efetuada alguma nova 
intervenção? 

- Em caso afirmativo, quais foram 
as atitudes tomadas para recupera-
ção ou manutenção da estrutura nes-
te período? Em caso negativo, quais 
serão as próximas intervenções? 

- Conforme informado, a ponte é 
monitorada mensalmente pelo DNIT, 
que garante a segurança da estrutu-
ra. Portanto, é possível afirmar a ine-
xistência de riscos de a estrutura vir a 
colapso a curto/médio prazo?

Na última segunda-feira, 6, em res-
posta a questionamento enviado pela 
redação do jornal O Alto Uruguai, o 
DNIT afirmou que a ponte está em ple-
nas condições, sem oferecer riscos. 

CONFIRA ABAIXO A CARTA ABERTA DA 
ACI DE IRAÍ NA INTEGRA:

A Associação Comercial e Indus-
trial da cidade de Iraí/RS, vem por 
meio do seu presidente, Marco Antô-
nio Scheffer, solicitar esclarecimen-
tos junto ao Departamento Nacio-
nal de Infraestrutura de Transportes 
(DNIT), referente as notícias veicu-
ladas na imprensa regional afirman-
do que a Ponte da Integração sobre 
o Rio Uruguai, situada no KM01 da 
BR386/158, divisa entre os municí-
pios de Iraí/RS e Palmitos/SC, en-
contra-se em situação crítica, ou 
seja, com risco de iminente colapso. 

De acordo com uma manifesta-
ção do DNIT/RS, a ponte segue em 

pleno funcionamento e, desde a exe-
cução do reforço estrutural concluí-
do em 2015, esta vem sendo moni-
torada mensalmente pela entidade, 
sendo a última vistoria completa re-
alizada no ano de 2024. Desta forma, 
com o objetivo de tranquilizar todos 
os usuários que trafegam pela re-
gião, amenizar os prejuízos que um 
eventual fechamento da ponte cau-
saria aos municípios próximos e afim 
de esclarecer de uma vez por todas 
a real situação da estrutura, pede-se 
o seguinte: Quem são os responsá-
veis pela manutenção e vistorias na 
estrutura da ponte? É a autarquia do 
Rio Grande do Sul ou Santa Catarina? 
Acerca das publicações nas redes 
sociais, quem foi o responsável pelas 
informações e qual a fundamenta-
ção técnica que traz o risco iminen-
te do colapso da ponte? No ano de 
2015 foi efetuada uma intervenção 
estrutural, inclusive sendo executado 
um reforço na fundação de um dos 
pilares além de uma nova proteção 
entre dois vãos. Depois disso, foi efe-
tuada alguma nova intervenção? Em 
caso afirmativo, quais foram as ati-
tudes tomadas para recuperação ou 
manutenção da estrutura neste perí-
odo? Em caso negativo, quais serão 
as próximas intervenções? Confor-
me informado, a ponte é monitorada 
mensalmente pelo DNIT, que garante 
a segurança da estrutura. Portanto, 
é possível afirmar a inexistência de 
riscos de a estrutura vir a colapso a 
curto/médio prazo? 

Ressaltamos que o desencon-
tro das informações entre as autar-
quias do Rio Grande do Sul e Santa 
Catarina, sem apresentação de uma 
justificativa técnica, causam preju-
ízos irreparáveis a economia da re-
gião, em especial ao município de 
Iraí, principalmente por estarmos 
em um período de férias escolares, 
onde nossa economia com vocação 
turística está sendo afetada pela 
diminuição do fluxo de veranistas 
por receio de transitar sobre a pon-
te. Assim, requeremos aos devidos 
responsáveis a apresentação de um 
parecer técnico definitivo, atestan-
do as reais condições da estrutura 
da Ponte da Integração.
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Último sorteio acontece hoje

CAMPANHA SHOW DE PRÊMIOS
Marcos Silva / Arquivo AU

A Associação Empresarial ACI/
CDL de Frederico Westphalen 
(AEFW) realiza hoje, no Salão No-
bre da entidade, o encerramento 
da Campanha Show de Prêmios de 
2025. Os contemplados podem le-
var quatro poupanças de R$500,00, 
fornecidas pela Cresol, três motos 
elétricas Klosh Hit e três poupan-
ças de R$500,00, da Sicredi Cone-
xão, para os vendedores das carte-
las premiadas.

Os prêmios são uma forma de 
contemplar os clientes que apoia-
ram o comércio de Frederico Wes-
tphalen, realizando suas compras 
durante a campanha. Os mesmos, 
devem preencher corretamente to-
dos os campos dos cupons. Além 
disso, é necessário que o cliente es-
teja cadastrado no programa Nota 

Fiscal Gaúcha (NFG). Caso o sorte-
ado não cumpra com os requisitos 
estabelecidos, o prêmio será can-
celado e o sorteado eliminado.

As empresas participantes defi-
nem os valores mínimos de com-
pra para a distribuição dos cupons, 
por isso é importante solicitar o seu 
cupom ao realizar as compras. Os 
ganhadores das motos deverão re-
tirá-las diretamente nas lojas onde 
os cupons foram entregues, e os 
vendedores das cartelas premia-
das também deverão retirar seus 
prêmios no mesmo local e data. Já 
as poupanças da Cresol deverão 
ser retiradas na cooperativa. A lis-
ta completa de empresas partici-
pantes pode ser acessada no site 
da Associação Empresarial: www.
aefw.com.br/campanhas.

Três prêmios principais são as motos elétricas Klosh 
Hit, além de três poupanças de R$500,00

Acompanhe mais detalhes do último sorteio nas redes sociais do AU

https://www.facebook.com/OAltoUruguai
https://www.facebook.com/OAltoUruguai
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Cotrifred sorteia mais 
R$ 35 mil em prêmios 
por meio da campanha 
dos 67 anos

PREMIAÇÃO
Marcos Silva

No total, foram R$ 67 mil em vales-compras e produtos,
prestigiando clientes de vários municípios da abrangência

Confira mais fotos aqui

Gestores da Cotrifred, acompanha-
dos pelo presidente, Elio Luiz Duarte 
Pacheco, realizaram o sorteio final da 
Campanha 67 anos, R$ 67 mil em Prê-
mios, no último dia 10. O ato foi realiza-
do no Salão Nobre da AEFW, também 
com a presença do segundo-vice-pre-
sidente da entidade, Mauro Cézar Rosa, 
além do conselheiro fiscal Jorge Bari-
maquer, da Cotrifred, e de representan-
tes de diversos veículos de comunica-
ção locais e regionais.

O presidente Pacheco agrade-
ceu aos clientes e associados pela 
parceria e fidelidade em 2024, tendo 
em vista a excelente adesão à cam-
panha de prêmios e também junto a 
demais ações da cooperativa.

Foram sorteados um vale-com-
pras de R$ 5 mil, três vales-compras 
de R$ 4 mil, quatro vales-compras de 

R$ 3,5 mil, dois frigobares de 90 litros; 
e um forno elétrico air fryer de 25 litros. 
Os prêmios foram para cidades como 
Frederico Westphalen, Iraí, Palmitinho, 
Vicente Dutra e Caiçara.

Foram patrocinadores das ações 
relacionadas aos 67 anos da Cotri-
fred: Brevant, Corteva, Morgan Se-
mentes, Tortuga by DSM Firmenich, 
Mosaic, Yara, Bioagreen, Ourofér-
til, Orquídea, Parati, Ambev, Univer-
sal Indústria de Plásticos, Semen-
tes Santa Helena, Ciagro, Orgânica 
Homeopatia Veterinária, Ourofino 
Saúde Animal, Unifértil, Zebu Cercas 
Elétricas, Diamaju, Husqvarna, Uni-
clean, Frigorífico Citolin, Germani e 
Uniagro; e apoio de Regale, Carvão 
Ivoti, ParanáGran Fertilizantes, Ala-
mos Brasil Agroquímicos, Sentinela, 
Papel Toalha Sabrina e Nutritambo.

https://www.oaltouruguai.com.br/foto/163/ultimo-sorteio-da-campanha-67-anos-67-mil-em-premios-da-cotrifred
https://www.oaltouruguai.com.br/foto/163/ultimo-sorteio-da-campanha-67-anos-67-mil-em-premios-da-cotrifred
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Após a inauguração da sua nova 
sede administrativa, em Seberi, com 
um investimento total ultrapassando 
a marca de R$ 1 milhão, agora o Con-
sórcio Intermunicipal de Gestão de Re-
síduos Sólidos (Cigres) está executan-
do uma série de obras de melhoria na 
infraestrutura interna.

No local destinado ao estaciona-
mento está sendo efetuada a coloca-
ção de pavers, melhorando as condi-
ções para a utilização do local para os 
colaboradores e também visitantes. O 
investimento nesta obra é de R$ 261,5 
mil. As vias internas do consórcio tam-
bém estão passando por melhorias, 
recebendo pavimentação asfáltica em 
alguns trechos e a recuperação da pa-
vimentação já existente em outros com 
um investimento de R$ 239.075,31.

Outra obra muito importante que 
está sendo executada é a implantação 
do almoxarifado, com a ampliação do 
pavilhão que abriga a oficina mecâni-
ca, responsável pelos serviços básicos 

de manutenção da frota de máquinas 
e veículos do Cigres, com um investi-
mento de R$ 181.213,76. 

O total de investimentos com recur-
sos próprios nas três obras chega à 
marca de R$ 681.789,07. O coordena-
dor geral do consórcio, Edmilson Pedro 
Pelizari, destaca que as obras são ne-
cessárias e contribuem para um con-
junto de melhorias pelas quais o Cigres 
vem passando nos últimos anos, sem-
pre com o objetivo de evoluir e atender 
com eficiência as demandas da comu-
nidade regional relacionadas à gestão 
de resíduos sólidos urbanos.

O presidente do Cigres, prefeito de 
Novo Tiradentes, Luiz Carlos Benedet-
te, salienta que os investimentos são 
reflexo da gestão financeira realizada 
com austeridade sempre preservan-
do os recursos oriundos das contribui-
ções dos municípios consorciados e 
outras receitas obtidas pelo consórcio, 
buscando sempre a evolução em be-
nefício da região.

Cigres investe mais
de R$ 600 mil em
melhorias na sua sede

INVESTIMENTOS

Obras contemplam vários setores internos do consórcio localizado em Seberi

Ascom Cigres/Divulgação
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Na tarde da última sexta-feira, 
10, representantes do Executivo 
de Frederico Westphalen partici-
param de uma reunião, a convi-
te da 20ª Coordenadoria Regional 
de Educação (20ª CRE), com a co-
munidade de São João do Porto, 
do Distrito de Castelinho e da Vila 
Carmo. O encontro ocorreu no gi-
násio da comunidade de São João 
do Porto e teve como objetivo dis-
cutir a possível nucleação das es-
colas de ensino fundamental Cas-
telo Branco, Natalia Gadonski e 
Monsenhor Vitor Batistella.

Durante a reunião, o coordena-
dor da 20ª CRE, João Batista Lima 
de Souza, apresentou uma nova 
proposta escolar e ouviu as opi-
niões dos representantes das co-
munidades. Ficou acordado que, 
em 2025, as aulas começarão 

normalmente, mas grupos de tra-
balho serão formados ao longo do 
ano para avaliar a criação de uma 
Escola do Campo que atenda aos 
estudantes das três comunidades.

Segundo João Batista, o pro-
cesso de diálogo faz parte de uma 
iniciativa que ocorre em todo o 
Estado e a decisão final será to-
mada em conjunto com as comu-
nidades, antes que qualquer defi-
nição sobre o futuro das escolas 
seja feita pela Secretaria Estadual 
da Educação (SEDUC).

A reunião contou com a pre-
sença do vice-prefeito de Frede-
rico Westphalen, Chester Fran-
cescatto, da Secretária Municipal 
de Educação e Cultura, Maristela 
Piovesan Freitas, do Secretário da 
Administração, Ernesto Baggio, e 
da vereadora, Aline Caeran.

Reunião sobre nucleação 
escolar reúne
autoridades em FW

EDUCAÇÃO

Debate envolve possíveis mudanças nas escolas nas
comunidades de São João do Porto, Castelinho e Vila Carmo

Ascom FW
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Governo sanciona lei que 
impede retorno do seguro 
obrigatório SPVAT

Diego Macagnan | redacao@oaltouruguai.com.br

Nacionais e Estaduais
SUSPENSÃO

O presidente da República, Luiz 
Inácio Lula da Silva, sancionou no 
dia 31 de dezembro de 2024 a Lei 
Complementar 211/24, que impede 
a retomada da cobrança do seguro 
obrigatório para Proteção de Vítimas 
de Acidentes de Trânsito (SPVAT). 
O seguro, anteriormente conhecido 
como DPVAT, havia sido extinto em 
2020 pelo então presidente Jair Bol-
sonaro, após denúncias de corrup-
ção na Seguradora Líder, responsá-
vel pela administração e pagamento 
das indenizações.

A medida que recriaria a cobrança 
foi discutida na Câmara dos Deputa-
dos em dezembro, mas um acordo 

entre os parlamentares e o Execu-
tivo Federal resultou na revogação 
do texto. O SPVAT estava previsto 
para voltar a ser cobrado em 2025, 
conforme estabelecido por uma lei 
complementar sancionada em maio 
de 2024.

Desde a extinção do DPVAT, a Cai-
xa Econômica Federal assumiu o pa-
gamento das indenizações utilizan-
do o saldo remanescente no caixa 
da Seguradora Líder, compromisso 
que se encerrou em 31 de dezembro 
de 2024. Com a nova lei, a partir de 
2025, vítimas de acidentes que não 
possuírem seguros privados não re-
ceberão indenizações pelo SPVAT.

Nova legislação mantém a extinção do seguro obrigatório

Divulgação
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Regras do abono salarial PIS/Pasep 
sofrem mudanças com a nova PEC

RESTRIÇÃO

Com a aprovação da PEC do cor-
te de gastos pelo Senado, as regras 
para o abono salarial PIS/Pasep fi-
carão mais rígidas. Atualmente, o 
benefício é destinado a quem re-
cebe até dois salários mínimos por 
mês e trabalhou pelo menos 30 
dias no ano-base. As mudanças 
não afetam o pagamento de 2025, 
quando quem trabalhou em 2023 
receberá R$ 2.604, valor baseado 
no piso salarial de R$ 1.320 da épo-
ca. A partir de 2026, o valor será 
corrigido pela inflação, reduzindo 
o benefício para trabalhadores que 
ganharam até dois salários míni-
mos em 2024. Até 2035, o cálcu-
lo deve diminuir gradualmente até 
um salário mínimo e meio, o que 
reduzirá o número de beneficiados. 

A PEC prevê que o PIS/Pasep dei-

xará de acompanhar o ganho real do 
salário mínimo acima da inflação, 
sendo corrigido apenas pelo INPC. 
A consulta ao abono pode ser fei-
ta na carteira de trabalho digital, no 
portal gov.br, pelo telefone 158 ou 
nas Superintendências Regionais 
do trabalho. Beneficiários podem 
verificar o valor e a data de paga-
mento no aplicativo da carteira de 
trabalho ou nos aplicativos "Caixa 
Tem" e "Caixa Trabalhador". 

O pagamento do PIS/Pasep 
2025 será em 17 de fevereiro para 
nascidos em janeiro, 17 de mar-
ço para fevereiro, 15 de abril para 
março e abril, 15 de maio para maio 
e junho, 16 de junho para julho e 
agosto, 15 de julho para setembro 
e outubro e 15 de agosto para no-
vembro e dezembro.

Divulgação

Alterações nas condições de pagamento afetarão trabalhadores a 
partir de 2026, reduzindo o benefício progressivamente até 2035
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Região
Márcia Sarmento - redacao@oaltouruguai.com.br

QUALIFICAÇÃO

Secretaria de Assistência 
Social de Erval Seco abre 
Inscrições para oficinas 

Arquivo AU

A Secretaria Municipal de Assis-
tência Social de Erval Seco, por meio 
do Centro de Referência de Assis-
tência Social (Cras), abriu inscrições 
para diversas oficinas e grupos vol-
tados à comunidade. As atividades 
têm como objetivo proporcionar mo-
mentos de aprendizado, convivência 
e fortalecimento de vínculos sociais.

Entre as oficinas oferecidas es-
tão coral, dança, aulas de flauta, 
curso de patchwork, aulas de vio-
lão. Além disso, estão abertas as 

inscrições para os Grupos do Servi-
ço de Convivência e Fortalecimento 
de Vínculos voltados para pessoas 
idosas. Nas aulas de violão é per-
mitida a participação de crianças a 
partir de oito anos, além de jovens, 
adultos e idosos.

Os interessados em participar de 
alguma das oficinas ou do grupo de 
convivência podem procurar a Se-
cretaria de Assistência Social ou o 
Cras para obter mais informações e 
realizar a inscrição.

Interessados também podem se inscrever para participar dos grupos de convivência



JORNAL O ALTO URUGUAI | 14 DE JANEIRO DE 2025 15

EDUCAÇÃO

Escolas de Palmeira 
das Missões recebem 
recursos do Programa 
Agiliza Educação

O Governo do Rio Grande do Sul 
anunciou, na última semana de 2024, 
o repasse de R$ 180 milhões atra-
vés do Programa Agiliza Educação 
para escolas da rede estadual. En-
tre as instituições que mais recebe-
ram recursos na 20ª Coordenadoria 
Regional de Educação (CRE) estão 
a Escola Estadual Técnica Celeste 
Gobbato, de Palmeira das Missões, 
com R$ 213.496,00, e outras es-
colas como o Instituto Estadual de 
Educação Madre Tereza, de Seberi, 
e o Colégio Estadual Três Mártires, 
também de Palmeira das Missões, 
cada uma recebendo R$ 160 mil.

Os recursos são destinados a 
despesas de custeio e aquisição de 

materiais permanentes, podendo 
ser utilizados em melhorias como 
reparos nas infraestruturas, compra 
de materiais didáticos e equipamen-
tos para laboratórios. João Souza, 
coordenador regional da 20ª CRE, 
ressaltou a importância do progra-
ma para a autonomia das escolas e 
o desenvolvimento da comunidade 
escolar, destacando o compromisso 
com uma educação de qualidade.

A aplicação dos recursos segue 
critérios da Lei de Gestão Democráti-
ca das Escolas, garantindo a partici-
pação ativa da comunidade escolar 
na decisão sobre o uso dos valores, 
em conformidade com as normas 
de licitação.

Divulgação

Instituições da 20ª CRE, como a Celeste Gobbato, recebem 
verbas para melhorias em infraestrutura e materiais didáticos
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ENSINO SUPERIOR

Dado mais um passo 
para implantação do curso 
de Medicina na UFSM
Palmeira das Missões

O prefeito Evandro Massing lide-
rou, na quarta-feira, 8, uma reunião 
com o reitor da Universidade Fede-
ral de Santa Maria (UFSM), Luciano 
Schuch, para tratar da implantação 
do curso de Medicina e outros cur-
sos na área da saúde no campus da 
UFSM em Palmeira das Missões.

De acordo com o prefeito, o pro-
jeto encaminhado foi analisado 
e passará por ajustes finais para 
sua posterior aprovação. Agora, o 
projeto retorna para Palmeira das 
Missões para seus ajustes finais. 
Estamos debruçados nesta pauta 
porque entendemos a importância 
deste curso para a Palmeira das 
Missões e região", afirmou Mas-
sing.

– A implantação do curso de 
Medicina é uma prioridade para 
nossa gestão porque represen-
ta um sonho para Palmeira das 
Missões e toda a região. Vamos 
continuar trabalhando de forma 
integrada com a UFSM e demais 
lideranças para superar os desa-
fios e garantir que esse projeto se 
torne uma realidade – declarou o 
destacou Evandro Massing.

O diretor do campus da UFSM 
em Palmeira das Missões, Adriano 
Lago, destacou a relevância da reu-
nião e os próximos passos do pro-
jeto. "A reunião foi boa. Tinha uma 
boa representatividade do municí-
pio. Essa foi uma reunião solicitada 
pelo prefeito para tratar com o rei-
tor sobre os próximos passos. No 
ano passado, houve a tramitação 

de um pré-projeto dentro da uni-
versidade. O reitor esteve presente 
em eventos em Palmeira das Mis-
sões, e naquele momento foi dito 
que a universidade faria os trâmi-
tes internos do projeto", explicou.

Lago acrescentou que o proje-
to agora retorna ao campus após 
análise do Centro de Ciências da 
Saúde em Santa Maria. "Com base 
nessa análise, o projeto passará por 
ajustes e adequações. Depois, será 
tramitado internamente no cam-
pus e, paralelamente, tratado poli-
ticamente com diferentes forças do 
município e da região, ", afirmou o 
diretor. Ele também destacou que 
será organizado o time interno da 
universidade e as forças necessá-
rias da sociedade para realizar os 
ajustes necessários e, em seguida, 
encaminhar o projeto definitivo ao 
Ministério da Educação para sua 
implantação", completou Lago.

Além do prefeito e do diretor do 
campus, participaram da reunião, 
o vice-prefeito, Régis Lorenzoni; 
a diretora-administrativa do Hos-
pital de Caridade de Palmeira das 
Missões, Tatiana Silva; o secretário 
de Mobilidade Urbana, Jorge Ado-
nes; o secretário de Saúde, Sidinei 
Oliveira; o presidente da Câmara 
de Vereadores, Antônio Vazarro; e 
Izaias Malheiros, ex-secretário de 
Saúde do município. Também par-
ticiparam do encontro, a vice-rei-
tora da UFSM, Martha Adaime, e o 
pró-reitor de Planejamento, Rafa-
el Lazzari.

Prefeito e reitor discutem ajustes finais em projeto 
que pode transformar a área da saúde na região
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SEBERI

Carnaval de Seberi será 
realizado em 2025

Ascom Seberi

Após 14 anos, o Carnaval de Se-
beri será retomado em 2025. A úl-
tima edição aconteceu em 2011. 
Nesta sexta-feira, 10, o prefeito do 
município, Adilson Balestrin, e a As-
sociação Carnavalesca de Seberi, 
confirmaram a novidade nas redes 
sociais, após a realização de reunião 
na prefeitura seberiense.

A grande festa com desfiles será no 
dia 3 de março. O primeiro ensaio da 
bateria será na segunda-feira, 13, às 

19 horas, no barracão da esquina 800.
Nas redes sociais, Adilson Bales-

trin destacou a importância do even-
to. "Vamos preparar o Carnaval com 
muito carinho, para reunir as famí-
lias, as crianças e todos que gostam 
dessa festa". Balestrin também re-
forçou a comunidade de Seberi e de 
toda a região para seguir o perfil ofi-
cial no Instagram, @ligasebericar-
naval, onde serão divulgadas infor-
mações sobre o evento.

A grande festa com desfiles e muito samba será no dia 3 de março
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O jovem Kauã Marion Bonafé, na-
tural de Taquaruçu do Sul, foi apro-
vado no processo seletivo da As-
sociação Carlos Barbosa de Futsal 
(ACBF) e fará parte da base da equi-
pe para a temporada 2025. A sele-
ção aconteceu em Carlos Barbosa, 
entre os dias 9 e 19 de dezembro 
de 2024, e avaliou atletas das cate-
gorias sub-15 e sub-17. Ao final, 22 
jovens foram escolhidos, e Kauã foi 
um dos aprovados.

A Prefeitura de Taquaruçu do Sul 
divulgou nota nas redes sociais em 
que expressa orgulho pela conquis-
ta de Kauã e deseja sucesso em sua 
nova fase no futsal. "O município 
celebra com orgulho a conquista 
de Kauã, que agora terá a oportu-
nidade de desenvolver ainda mais 
suas habilidades em um clube de 
renome. A comunidade local deseja 
sucesso nessa nova etapa de sua 
carreira no futsal".

Diego Macagnan | redacao@oaltouruguai.com.br

Esporte

Jovem de Taquaruçu 
do Sul é aprovado no 
"peneirão" da ACBF

Reprodução / Redes Sociais

Kauã Marion Bonafé integrará a base do clube de Carlos Barbosa na temporada 2025
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Depois de procurar durante alguns 
meses um novo comandante que se 
encaixe no perfil procurado pela dire-
ção das Gurias do Yucumã (Flamengo 
de Tenente Portela), foi anunciado o 
novo comandante para 2025. No final 
da manhã desta segunda-feira, 13, foi 
anunciado nos canais oficiais do clu-
be portelense o nome de Yura Titow, 
que será responsável por conduzir as 
Gurias do Yucumã nas competições 
que irá disputar em 2025. 

Titow chega ao clube após uma 
passagem de destaque nas catego-
rias de base do Grêmio feminino, onde 
atuou como treinador e, posteriormen-
te, como auxiliar-técnico do time prin-
cipal entre 2016 e 2023. Agora, Yura 
Titow busca novos desafios à frente 
da equipe portelense.

Em uma nota divulgada nas redes 
sociais do clube, Yura Titow expressou 
otimismo para a nova etapa, afirman-
do que as expectativas são as melho-
res possíveis e que está confiante para 
fazer um bom trabalho ao lado das 

atletas, com o objetivo de alcançar as 
metas do clube. "Será um grande de-
safio e eu estou muito confiante para 
poder fazer um grande trabalho, junto 
das atletas, e buscar os objetivos do 
clube", declarou.

O treinador também destacou a 
importância do apoio da cidade e da 
região para o futebol feminino. "Sei 
que a cidade e a região apoiam muito 
o Futebol feminino e espero que eles 
possam estar presentes, apoiando e 
ajudando o clube durante toda a tem-
porada", completou.

FICHA TÉCNICA:
• Nome: Yura Titow
• Natural: Porto Alegre (RS)
• Clubes: Grêmio (RS)
• Títulos:
o Campeão Gaúcho Feminino 

Adulto (2017-2022)
o Vice-campeão da Supercopa 

Feminina Adulto (2022)
o Campeão da Ladies Cup Sub-

20 (2023)

Yura Titow é o novo treinador
das Gurias do Yucumã
Ex-técnico e auxiliar do Grêmio, assume comando 
da equipe feminina de Tenente Portela para 2025

VEM COM ESTOFO!
Grêmio FPBA / Reprodução Redes Sociais
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AFUCS anuncia os
primeiros reforços para 
o elenco de 2025

PRIMEIROS ANÚNCIOS
Reprodução / Redes Sociais

A AFUCS iniciou 2025 divulgou um 
verdadeiro “pacotão” de reforços para 
o elenco de 2025, além de promover 
algumas renovações. O pivô Arthur 
Silva e o fixo Barbosinha seguirão no 
time para a próxima temporada, con-
forme anunciado na quinta-feira, 9 de 
janeiro. Arthur Silva, de 22 anos, tem 
passagens por clubes como Reriutaba, 
Simão Dias, Renascença, Mangueiri-
nha e Palmas Futsal, e continuará sua 
trajetória na equipe. Barbosinha, de 
24 anos, também renovou seu víncu-
lo com o clube. O ala/fixo, com passa-
gens por grandes equipes como Clu-
be Náutico Capibaribe, Sport Club do 
Recife, Litoral Norte, Santa Rosa e Ter-
ra Rica-PR, mantém sua presença na 
equipe. Entre as conquistas de ambos, 
destacam-se o Campeonato Brasileiro 
de seleções sub-17, o Bicampeonato 
Pernambucano sub-20, o Campeona-
to Brasileiro da Seletiva Universitária, a 
Liga Pernambucana e a Copa Trona-
don Adulto.

Além das renovações, a AFUCS 
anunciou a chegada de novos atle-
tas para o elenco de 2025. Daniel Ca-
leby Oliveira Carvalho, ala canhoto de 
21 anos, com passagens por Sumov, 
Santa Maria e São Lucas (PR), é uma 
das novas aquisições. Jeferson Go-
mes Oliveira, ala/fixo de 21 anos, que 
jogou por Sumov, Acel Chopinzinho, 
Fortaleza Futsal e Umuarama Futsal 

(PR), também integra o time. Emanuel 
Farias, goleiro de 22 anos, que se des-
tacou nas últimas temporadas pelo 
São Joseense, onde foi campeão ala-
goano e considerado o melhor golei-
ro da competição, chega para reforçar 
a posição de goleiro da AFUCS. João 
Garcia, goleiro de 22 anos, com pas-
sagens por ABF Beltrão, Marreco Fut-
sal, Renascença Futsal e AAEMA (PR), 
também fará parte do time. Luiz Otávio 
Marchesan, ala canhoto de 18 anos e 
atleta da casa, retorna ao clube após 
uma boa temporada no Palmitinhense 
Sub-20.

COMISSÃO TÉCNICA CONFIRMADA
A AFUCS também renovou os con-

tratos de toda a sua comissão técni-
ca. O técnico Ramon Lima Machado 
continuará no comando da equipe 
para a temporada 2025, após sua 
chegada no meio de 2024. O prepa-
rador físico Andrei Baptista, que está 
no clube desde 2021, permanece-
rá por sua quarta temporada. Hugo 
Araújo, responsável pela preparação 
dos goleiros há oito anos, segue no 
cargo. O fisioterapeuta Eduardo Du-
rigon também continuará integrando 
a comissão, mantendo sua contribui-
ção em diversas áreas da fisioterapia. 
Além disso, Daniel Teixeira, que atua-
va como roupeiro, assumirá agora a 
função de auxiliar operacional.
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BM apreende R$ 8 mil em espécie 
e realiza prisões por tráfico em Iraí

Márcia Sarmento - jornal@oaltouruguai.com.br

Polícia Polícia Rodoviária Federal – 191
Polícia Rodoviária Estadual – 198 
Defesa Civil – 199

37º BPM-FW – 3744-3744
Patram-FW – 3744-6919
Brigada Militar – 190

Samu – 192
Corpo de Bombeiros – 193
Polícia Civil – 197

Na tarde deste domingo, 12, po-
liciais do 37º BPM da Brigada Mili-
tar realizaram a apreensão de R$ 
8.270,00 com um homem de 26 anos 
enquanto ele transitava por uma área 
conhecida pelo tráfico de drogas em 
Iraí. O dinheiro estava dividido em 
dois maços e foi encontrado durante 
abordagem rotineira, momento em 
que o suspeito não soube justificar 
a origem da quantia.

Além do montante em dinheiro, 
os policiais também apreenderam 
um celular e um chip, materiais que 
foram encaminhados à Delegacia 
de Polícia para que as investigações 

possam ser realizadas.
No início da noite de domingo, 12, 

a Brigada Militar prendeu um homem 
de 36 anos em Iraí, suspeito de envol-
vimento com tráfico de drogas, duran-
te a Operação Cerco Fechado, ação 
coordenada pelo 37º BPM. O homem 
foi abordado pouco tempo depois de 
a polícia ter apreendido mais de R$ 
8.000,00 em uma ação anterior, e com 
ele foram encontrados 112 gramas de 
crack, que estavam escondidos em-
baixo de uma árvore. O suspeito foi 
preso em flagrante e conduzido à De-
legacia de Polícia, onde o registro do 
crime foi formalizado.

Dinheiro foi encontrado durante patrulhamento
próximo ao local conhecido pelo tráfico de drogas

37ºBPM
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Durante a madrugada deste do-
mingo, 12, a Brigada Militar, através 
do 37° BPM, prendeu um homem de 
29 anos por tráfico de drogas em Se-
beri. O suspeito foi flagrado venden-
do entorpecentes para um usuário. 
Durante a abordagem, foram apre-
endidas 16 buchas de cocaína, R$ 
150,00 e um celular, que foi danifica-
do pelo próprio indivíduo. O homem, 
o material apreendido e o usuário 
foram encaminhados à Delegacia 
de Polícia de Frederico Westphalen 
para registro do flagrante.

Ainda na noite da última sexta-
-feira, 10, os policiais militares do 
37º Batalhão de Polícia Militar (37º 
BPM) prenderam uma mulher, de 35 
anos por tráfico de drogas, em Ame-
tista do Sul.

Durante a ação, foram apreendi-
das 17 buchas de cocaína, um apa-
relho celular e R$ 162 em dinheiro. 
A suspeita foi presa em flagrante e 
conduzida, juntamente com o ma-
terial apreendido, à Delegacia de 
Polícia, onde foi formalizado o re-
gistro da ocorrência.

Mais prisões na região

Intensificada Operação
Piracema em Rodeio Bonito

O Comando Ambiental, por meio 
do 3º Batalhão Ambiental (BABM), 
realizou, no último dia 10, fisca-
lizações em dois municípios do 
Rio Grande do Sul como parte da 
Operação Piracema, reforçando o 
combate à pesca predatória e de-
mais crimes ambientais durante o 
período de defeso.

Em Rodeio Bonito, a guarnição 
do Grupamento de Polícia Ambien-
tal de Frederico Westphalen realizou 
patrulhamento nas margens do rio 
Pinhal, próximo à confluência com 
o rio da Várzea. Foram apreendidos 
175 metros de redes de malhas pre-
datórias (malhas de 80 e 100 mm) 
encontradas armazenadas em bol-
sas na barranca do rio, além de dois 
remos de madeira e uma armadilha 
para captura de roedores de gran-
de porte. Todo o material será des-
truído. Não foi possível identificar o 
responsável pelos itens no momen-
to da fiscalização.

No município de Nonoai, a 
equipe do Grupamento de Polí-
cia Ambiental de Nonoai realizou 
patrulhamento aquático no lago 
da barragem da usina hidrelétri-
ca Foz de Chapecó, localizada na 
bacia hidrográfica do rio Uruguai, 
abrangendo áreas de divisa entre 
os estados do RS e SC. 

3º BABM/Divulgação

Durante a ação, foram retirados, 
aproximadamente, 385 metros de 
redes de malha predatória inseridas 
ilegalmente no ambiente aquático. 
Todo o material foi apreendido e 
será destinado à destruição. Além 
disso, foi realizado patrulhamento 
ostensivo e preventivo motorizado 
ao longo das margens do lago.
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Publicações Legais
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMITINHO/RS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 04/2025

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 06/2025
O Município de Palmitinho/RS, torna público a quem possa inte-
ressar, que estará realizando licitação por meio eletrônico, atra-
vés do Portal de Compras Públicas www.portaldecompraspu-
blicas.com.br, cujo objeto consiste no Registro de preços, para 
futura e parcelada aquisição de Material de Higiene e Limpeza 
para uso de todas as Secretarias do Município de Palmitinho/
RS, conforme itens descritos no anexo I do presente edital. O 
início da sessão da licitação será no dia 24/01/2025, às 09h00. 
Maiores informações podem ser adquiridas junto ao Setor de 
Licitações no horário de expediente ou pelo telefone (55) 3791-
1123/ramal 216.

Palmitinho/RS, 14 de janeiro de 2025

BENHUR DAILOR BARTH
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE PLANALTO/RS

EXTRATO DE CONTRATOS E ADITAMENTOS
CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Planalto/RS.
001) CONTRATO N° 126/2024 OBJETO: registro de preços de 
vagas visando o acolhimento institucional para pessoas idosas 
em lar permanente, internação de pacientes com diagnóstico 
de esquizofrenia, transtorno de personalidade borderline e de 
outras patologias mentais em residência terapêutica, conforme 
termo de referência. PE 027/2024. 
13/01/2025.

MUNICÍPIO DE AMETISTA DO SUL/RS

SÚMULA DO SEGUNDO TERMO DE ADITAMENTO - 
CONTRATO Nº. 006/2022

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 
AMETISTA DO SUL-RS                                                        
CONTRATADA: L. A. SERVIÇOS DE SEGURANÇA DO TRABA-
LHO LTDA.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS ESPECIALIZADOS DE ENGENHARIA DA SEGURAN-
ÇA DO TRABALHO.
PROCESSO LICITATÓRIO: Dispensa de Licitação n° 006/2022.
PRAZO: 31/12/2023 até 26/12/2025.
VALOR: R$ 52,00 (cinquenta e dois reais) mensais.

Ametista do Sul/RS, dia 26 de dezembro de 2024.
JAIR FRAGATA DOS SANTOS - Presidente

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMITINHO/RS

BOLETIM DE NOMEAÇÃO Nº 01/2025
NOMEIA APROVADOS EM CONCURSO PÚBLICO

REGIS PESSOTTO, Vice-Prefeito no exercício do cargo de Pre-
feito Municipal de Taquaruçu do Sul, Estado do Rio Grande do 
Sul, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Lei 
Orgânica do Município, em conformidade com o disposto nos 
arts. 12 e 13 da Lei Municipal nº 111, de 30 de julho de 1990, 
com a Lei Municipal nº 1.657, de 8 de agosto de 2018, e al-
terações posteriores, que Estabelece o Plano de Carreira dos 
Servidores do Quadro Geral do Município, institui o respectivo 
quadro de cargos e funções públicas, e de acordo com a Edi-
tal de abertura do Concurso Público nº 001/2023, de 14 de 
novembro de 2023, resultado final homologado pelo Edital nº 
07/2024 de 20 de março de 2024, NOMEIA, em conformidade 
com a ordem de classificação, os cidadãos a seguir relacio-
nados para comparecer ao Setor de Recursos Humanos, da 
Secretaria Municipal de Administração, no prédio da Prefeitura 
Municipal, sito Rua do Comércio nº 1424, centro, Município de 
Taquaruçu do Sul, no prazo de 10 (dez) dias, contados do pri-
meiro dia útil seguinte ao da publicação do presente Boletim de 
Nomeação, no Órgão Oficial, para apresentar a documentação 
e exames necessários e tomar posse no referido cargo, para o 
qual foi aprovado em concurso público, conforme segue: 

1- Cargo: Monitor Escolar:
- TAINARA TERESINHA DA SILVA FARIAS, classificação: 
16º lugar. 
2- Cargo: Professor:
- ELENI MARIA ANTUNES RODRIGUES, classificação: 3º lugar.
- NATHALIA LISIK, classificação: 4º lugar.
- ANILCE ANGELA ARBOIT, classificação: 5º lugar.

Taquaruçu do Sul, RS, 13 de janeiro de 2025.

REGIS PESSOTTO
Prefeito Municipal, em exercício.

MUNICÍPIO DE AMETISTA DO SUL/RS

REVOGAÇÃO PARCIAL PROCESSO 
SELETIVO SIMPLIFICADO N.º 01/2025

TERMO DE REVOGAÇÃO PARCIAL DO PROCESSO SELETIVO 
SIMPLIFICADO N°. 01/2025 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFI-
CADO VISANDO A CONTRATAÇÃO DE PESSOAL, POR PRAZO 
DETERMINADO DO MUNICÍPIO DE AMETISTA DO SUL/RS.
 
A comissão organizadora de Processo Seletivo Simplificado 
nomeada pela Portaria n.º 26/2025, para provimento de vagas 
do quadro de Pessoal da Prefeitura Municipal de Ametista do 
Sul/RS;
CONSIDERANDO que o Edital de Processo Seletivo Simplificado 
n.º 01/2025, divulgado em 10/01/2025, apresentou inconsis-
tências quanto ao cargo de Professor de Ensino Fundamental 
– Educação Física; 
CONSIDERANDO que o Edital não pode ser mantido sob pena 
de se proceder a escolha inócua que não atenderá à necessi-
dade da secretaria; 
CONSIDERANDO o disposto no art. 53, da Lei Federal nº 
9.784/99, de 29 de janeiro de 1999, que regula o processo 
administrativo no âmbito da Administração Pública:
“A Administração deve anular seus próprios atos, quando eivados 
de vício de legalidade, e pode revogá-los por motivo de conveniên-
cia ou oportunidade, respeitados os direitos adquiridos”;
RESOLVE, revogar parte do Edital especificamente o cargo de 
Professor de Ensino Fundamental – Educação Física, para que 
um novo processo seletivo adequado possa ser realizado. To-
das as inscrições recebidas por esta comissão, para o cargo 
citado, serão anuladas e ficarão sem qualquer efeito, de forma 
que os candidatos inscritos anteriormente, possam se inscre-
ver novamente para concorrer à função de Professor de Ensi-
no Fundamental – Educação Física, a ser publicado através de 
novo Edital.
Assim, nenhum ato praticado, especificamente para o cargo de 
Professor de Ensino Fundamental – Educação Física, no âmbito 
do Edital 01/2025 (ora revogado parcial), será aproveitado, de 
forma que os documentos enviados não serão considerados 
para efeito do novo processo seletivo. 
Atenciosamente Comissão de Processo Seletivo Simplificado.

BRUNA CEZÁRIO FLORES - Comissão 
ELOÍSE DOS SANTOS FLORES - Comissão
LUIZ PAULO PIZOLOTTO DOS SANTOS - Comissão
MATHEUS JOSÉ ZATTA - Comissão
TERESINHA INÊS CIPRANDI - Comissão
GILMAR DA SILVA - Prefeito Municipal

Publique seu edital no jornal de 
maior tiragem e circulação da região!

edital@oaltouruguai.com.br

Este documento foi assinado digitalmente por Empresa Jornalistica Jornal Alto Uruguai Ltda. 
Para verificar as assinaturas vá ao site https://assinaturas.certisign.com.br:443 e utilize o código E67F-8532-0BBA-44F6.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CRISTAL DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO 
CONCORRÊNCIA PRESENCIAL Nº 01/2025

O Município de CRISTAL DO SUL, torna público a abertura do 
processo licitatório nº 02/2025, na modalidade Concorrência 
Presencial nº 01/2025, do tipo Menor Preço Global,  com o se-
guinte Objeto: Ampliação da Creche Municipal “ Construção de 
02 Salas de Aula área total de 93,98m2 a ser construído”, aber-
tura as 09 horas do dia 28 de janeiro de 2025, na sala de lici-
tações no prédio da Prefeitura Municipal. Maiores informações 
pelo telefone (55) 3616.2215, e-mail compraselicitacoes@
cristaldosul.rs.gov.br, ou no site: www.cristaldosul.atende.net, 
Cristal do Sul-RS, 13 de janeiro de 2025. Alexandre Costa – 
Prefeito Municipal 

Este documento foi assinado digitalmente por Empresa Jornalistica Jornal Alto Uruguai Ltda. 
Para verificar as assinaturas vá ao site https://assinaturas.certisign.com.br:443 e utilize o código E67F-8532-0BBA-44F6.
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oaltouruguai.com.br

Redes sociais

Clique para acessar 
nossos contatos

Site

Redação Assinatura Comercial

®

Voltar ao início

https://pt-br.facebook.com/OAltoUruguai/
https://api.whatsapp.com/send?phone=5555996639716
https://api.whatsapp.com/send?phone=5555999571519
https://api.whatsapp.com/send?phone=5555999254846
https://www.instagram.com/oaltouruguai/
https://twitter.com/OAltoUruguai
https://www.youtube.com/c/OAltoUruguaiJornal
https://www.oaltouruguai.com.br/
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